

 **11月14日 群馬県民スポーツ大会秋季大会
女子ソフトボールチームが優勝**

群馬県民スポーツ大会秋季大会が行われ、ソフトボール競技の郡の部・女子で、利根郡代表として出場した昭和村チーム(沢浦典子監督)が見事優勝しました。

利根郡としての優勝は4年ぶり13回目となります。



郡の部女子で優勝した昭和村(利根郡代表)

 **11月19日 新型コロナウイルス感染症対策
利根郡信用金庫が消毒機を寄贈**

利根郡信用金庫(坂井隆理事長)が、非接触型温度測定・消毒機を役場に2台寄贈されました。この機械は、体温の測定と手の消毒を1台で行えるもの。役場2階の会議室前に設置し、活用させていただいている。



利根郡信用金庫から寄贈いただきました

 **12月21日 いきいき塾「スマホ教室」
スマホの使い方を学ぶ**

シニア向けの学習講座「いきいき塾」で全4回のスマホ(スマートフォン)教室が開かれています。講師は、NPO法人ネクストジェネレーションの小高広大さん。12人の出席者がスマホの使い方を学んでいます。



スマホを使った写真の撮り方をレクチャー

 **11月7日 おやこ料理教室
親子でヘルシーなお弁当づくり**

おやこ料理教室が開かれました。教室には村ヘルスマイトの皆さんも出席し、参加した親子をサポートしました。参加した親子は、協力しながら野菜をふんだんに使ったヘルシーなお弁当を完成させていました。



親子で協力してお弁当づくり

 **11月18日 村商工会創業塾開催
創業塾で起業のノウハウ学ぶ**

村商工会が主催する「創業塾」が商工会で開催されました。これは、創業を考えている方にノウハウを学んでもらおうと村と商工会が企画しているもの。中小企業診断士の菅田洋之さんを講師に招きました。



講師の菅田さんの説明に耳を傾ける参加者

 **12月16日 在宅介護慰労金を支給
1年間の在宅介護を労う**

村は、在宅介護をしている方に介護慰労金を支給しました。この慰労金は、毎年12月から翌年11月まで的一年間、要介護度が4以上に相当する高齢の方を継続して在宅介護している方に対して支給しています。



介護慰労金を手渡しご家族を労う堤村長

ニュース・トピックスプラスでは、さらにお伝えしたい話題をダイジェストでご紹介。

■12月2日 ひまわり大学 冬の寄せ植えを体験

ひまわり大学の「冬の寄せ植え教室」が村公民館で開かれました。講師を務めたのは、池田種苗(株)の米村千賀子さん。参加者はクリスマスをイメージした美しい寄せ植えを体験しました。



花材の整え方などを具体的に指導

■12月28日 村消防団歳末警戒 有事に備える消防団を激励

慌しい年末の火災を防ぐため、消防団(金井真一団長)が歳末特別警戒を行いました。これに先立ち、各分団幹部が多目的屋内運動場に集合し激励式が行われました。その後、各分団は地元で警戒活動を行いました。



村長から訓示と激励を受ける消防団

■11月26日 ホームエクササイズ 気軽に自宅で健康づくり

運動を通した健康づくりを紹介する「ホームエクササイズ」が村公民館で行われました。講師は、健康運動指導士の谷野美鈴さん。参加者は、腹筋の大切さや正しい歩き方を実践するコツについて学んでいました。



谷野さんの指導でホームエクササイズ

■12月18日 清流の会が地域貢献 村内外28カ所に見事な門松

清流の会(今槻憲雄理事長)が門松づくりを行いました。この門松は、同会が毎年ボランティアで制作しており、今回で17年目を迎えました。完成した門松は村内外28カ所で飾られ装い新たに新年を迎える予定です。



門松を制作する清流の会の皆さん

■11月22日 関工務所が地域貢献 関工務所が木製ベンチ寄贈

(株)関工務所の関真一代表と清和会の鈴木忠志会長(ともに川場村)が役場を訪れ「有効活用してもらえば」と同社が製作した木製ベンチ7台を村に寄贈してくださいました。毎年のご厚意ありがとうございます。



寄贈された鈴木会長(中央)と関代表

■12月7日 昭和の湯 書道作品を展示

村総合福祉センター「昭和の湯」のロビーに、書道教室の昭翠書道会(佐藤美野師範)の書道作品を展示しています。昭和の湯では、このほか、盆栽や季節に応じた作品などの展示を行い、来場者を歓迎しています。



展示された昭翠書道会の作品

■12月11日～18日 第一保育園、第二保育園、子育保育園 園児たちが練習の成果を披露



みんなで合唱(第一保育園・左上)、3歳児のおゆうぎ(第二保育園・左下)、年長児の「きつねのよめいり」(子育保育園・右)

第一保育園、第二保育園、子育保育園で、園児たちの発表会が行われました。感染防止対策のため、クラスごとに開催日や時間を分けるなどして開催された発表会では、園児たちは、日ごろ練習した歌やおゆうぎなどを発表。保護者から大きな拍手が送られていました。

